

Büro in Enns von destilat



Ein Erweiterungsbau im österreichischen Enns ermöglicht es dem Unternehmen Auböck nicht nur die bestehenden Büros zu ergänzen, sondern schenkt den Räumlichkeiten auch einen repräsentativen Empfangsbereich. So dient die von destilat konzipierte Innenarchitektur als kommunikative Schnittstelle zwischen Unternehmen, Mitarbeitern und Kunden. Passend dazu entstanden offen gestaltete Besprechungsräume mit Stilelementen der 1960er-Jahre: Trennwände aus gestanzten Kupferblechen erzeugen durch ihre versetzte Anordnung ein Spiel mit Licht und Schatten. Zusammen mit Türen und Einbaumöbeln aus gebeiztem Holz erlangen die Räumlichkeiten eine zeitlose Eleganz. js

Entwurf: destilat, www.destilat.at, AT-Wien

Bauherr: Auböck Bau GmbH

Standort: AT-Enns

Fertigstellung: 2022

Fotos: Jürgen Grünwald









